つて経営学部で教べ 山前首相が生田キャ

に専修大学生田キャンパ 山由紀夫前首相は、 |会(平野雅章会長)の2 スで開催中の経営情報学 | 人として名を連ねてい 5月28日、同キャンパ | 日本経営情報学会の発起 別ゲストと|学の前身・専修学校の設 表大会の特|は、米国留学中に専修大 ||る鳩山和夫・元衆院議長 た。また、曽祖父にあた 置構想に加わり、

助教授とし 年から3年 1981 すっかり変わっているの た懇親会で「近代的など 前首相は、80人が参加し ルができており、 には、びっくりした」と、 パスに踏み入れた鳩山 約20年ぶりに生田キャ

そうに語った。東日本大 かつてを振り返り懐かし

れた。100人を超える

神田キャンパスで開催さ

の地域商業への影響と復

一街支援センター(以下、

商学研究所と全国商店

興の展望」が6月2日、

の理念を学ぶ、教養特殊 専修大学の歴史や建学 ちに持ってもらうのが狙 大学に集うことへのアイ 学ぶことによって、専修 、 2008年 おり、「復興にはクラウ

震災では、福島県南相馬

めて事態を解決していく ち、みなさんの知恵を集 ことが大切」などと呼び ドソーシング(crowd

か、耳を傾けた。

はじめに同研究所の渡

うな支援が求められる

の歴史―日本近 **講義「専修大学**

度から始まっ

辺達朗商学部教授の研究事業

的整理を行う。

高等学校の教諭を主な

|30人が参加した。 生田

キャンパスでは日高義博一個別相談が行われた。

②大学入試センター試験の新科目

とらえるのが目的」と

専修大学説明会を開催

フーマ)が生田

写真―による

髙義博学長 5月12日は、

100人が受 、学の未来」。 建学の精神と

う。「買い物弱者問題」

者問題」の調査研究を行

|※ 「千代田学」とは、千

開シンポジウムなどで報 成、商学研究所による公

永江雅和経済

修大学一」 代史のなかの

八教師が日本語によって

も後期授業として開設す

する都市中心部をフィー

本事業は、日本を代表

特徴と地域生活インフラ

(専修大学の前

ジェンダーなど | 択された。 実施期間は2

探る―」(担当教員・渡

入手に困難をきたす現

象を一つの学問として学

を加えます。

区に関するさまざまな事

に対し、区がその経費の

独居世帯の増加など

機関が自ら行う、千代田

大学院等の研究

インフラの強化の方向を

|年3月31日までの1年

より負担することで、

た専修学校

の室井義雄副学長はじめ一ちとなごやかに歓談した。 前首相と入職同期 緊急報告・討論会 |本学の教員、同学会員た||博明氏が支援事例を紹介||鈴木の両氏に、

引き続き、渡辺所長が

氏、JSS事業統括役の 大学名誉教授の石原武政 人学特別教授で大阪市立

> れ、支援に向けた意見が ディスカッションが行わ

|た。活発な質疑応答のあ

を語っ

専修人の

鄒

Q D

本

と、原田センター代表が

今後、長期的な支援が

仮災地で活動中の木材拓郎氏が講演

なチャレンジ~」。

必要」と締めくく

同研究センター

は、石 らた。

へ村理事長は宮城県石

復興は住民を主役に

社会関係資本研究センターが研究会

· 原田博夫経済学部教

県中越沖地震など多くの

生に向けてのプロジェク

トを立ち上げ、

阪神・淡路大震災、新潟 り雲仙普賢岳噴火災害、

修大学を拠点に、

地域再

中枢施設となった石巻専

巻における被災地支援の

授)主催の研究会が6月

| 7日、生田キャンパスで

興会議委員として被災地

と本研究会の成果を手が

を行っている。その調査

かりに、7月16日に神田

キャンパスで緊急シンポ

100人を超える聴講者が 熱心に耳を傾けた

会を開催しました」と意 報を共有する必要がある と考え、急遽この報告 込達郎所長が一JSSの トを読み、この情 研究センター/社会関係 | 開催された。 同センター 事長の木村拓郎氏を講

災復興支援マネージャー 報告会は現地視察報告

一ちづくりグループの鈴木 | 説。神奈川県商工労働局 治氏が今後の課題を解 店街の復興に携わる東朋 $\frac{2}{0}$ 2年度入試に向けて

教授が司会・進 根淳人間科学部 行を務めた。

研究会では長年の体験

ジウムを開催する

テーマは「東

が進めるものではない。

災の実像と復興 日本大震災の被 について~これ

にもとづく新た 一村の事例や、 だ」と、被災者の生活再 建を主軸にした生活復興

した復興を目指すべき 出など地域住民を主役に 住環境の整備、産業の創 外国語教育研究 画上映と討論会開く キュメンタ ו 台

映

ャンパスで開催され、学 催の第4回外国語教育研 生や教員ほか一般から合 究会が6月4日、 専修大学LL研究室主 神田キ

研究室室長(経済学部教 司会のもと、寺尾格LL れたドキュメン 、一スに乗らない世界の 腰本博美さん(経済3) 映を通じて外国語を広 の「本研究会は商業 タリー 一タリー。



展開された。 ィスカッションが 今 村 法 律研究室主催 冤罪

ャ

画上映、演奏会など 主催:専修大学今村法律研究室、生命山シュ バイツアー寺

わせて約60人が 参加し た。 『鳳鳴―中国の記憶』 による解説に続き、映画 らいない。 作品は、 土屋昌明経済学部教授

学長、神田キャンパスで

は室井副学長のあいさつ

|憶の重要性を問う3時間 カメラで追い、歴史の記 を受けた女性が名誉回復 におよぶ長編ドキュメン までの30年を語る様子を 派闘争に巻き込まれ迫害 0年代以降に起きた反右 (王兵監督)が上映され 中国で195

講演すという表現の手法 を整勢について講 を変勢について講 上映後には、ニューヨ との間で活発なデ 演を行った。会場 に注目される映画 に活動し、国際的 -クと東京を拠点 真相究明キ 「福岡事件」

「福岡事件」再審運動50年を記念する真相

究明キャンペーンを以下の通り行う。 日時: 6月19日(日)13時~(12時開場) 場所:神田キャンパス731号教室 内容:支援者代表の古川龍樹さん(生命山シ ュバイツアー寺)らによる座談会、

参加費無料 問い合わせ:おおとり総合法律事務所 🛱 03 (3263) 3520 FAX 03 (3263) 3590

最初の経済学 (第3版)

やすい説明を心掛けた。 理解に必須である数学の解 働市場の説明や、経済学の 新などとともに、 説の章を加え、さらに演習 (国民経済計算)のデータ更今回の改訂では、SNA 新たに

以来長く教科書として指定 してきたものである。第2 済原論の講義で1997年 本書は、 吉岡恆明・山田節夫・ 山中尚・大倉正典共著 本学法学部の経 館出版•本体2000円十税) あき:専修大学名誉教授/ 薦めたい一冊である。(同文 らず、経済学の勉強を始め た。経済学部の学生のみな 問題に詳細な解答を付し たいという学生諸君に広く 共著者 よしおか・つね

版と同様に、日本経済が抱 のレベルを保ちながら経済 較優位を持つ領域で、一定がら、執筆者それぞれが比 学とマクロ経済学の分かり 学の基礎であるミクロ経済 える諸問題を念頭に置きな 際金融論」

論」/おおくら・まさの :経済学部准教授・同